



En el evento, organizado por el Ayuntamiento, han colaborado clubes deportivos, asociaciones y empresas del municipio.

Villanueva de la Cañada celebra la XXIX Fiesta de la Bicicleta

Vva. de la Cañada, 25 de sept.2016.- Un millar de personas de todas las edades han participado este domingo en la XXIX Fiesta de la Bicicleta, un evento organizado por el [Ayuntamiento](#) con la colaboración de clubes deportivos del municipio (Club Fussion Bike, Club Cykel, Club de Triatlón y Club Villanuevapatina). Tanto las salidas como las llegadas de los cuatro paseos programados (Mountain Bike, Urbano, Baby y Rural) han tenido lugar en la calle Cristo, donde también se han desarrollado otras actividades como clases de zumba y patinaje o el circuito de Educación Vial para la población infantil instalado para la ocasión por la Policía Local.

La XXIX Fiesta de la Bicicleta ha finalizado con el sorteo de regalos entre los corredores, donados por empresas del municipio, la Asociación de Comerciantes de Villanueva de la Cañada (ACОВI) y la Asociación de Artesanos, Artistas, Diseñadores y Oficios (ARDO). El alcalde, Luis Partida, junto a concejales de la Corporación Municipal, ha estado presente en el evento.

Ciudad saludable

Esta iniciativa municipal forma parte de las distintas actividades que a lo largo del año lleva a cabo el Ayuntamiento con el fin de fomentar entre los vecinos la práctica de ejercicio físico en particular y los hábitos saludables en general. El consistorio pretende además con este evento deportivo fomentar el uso de la bicicleta como medio de transporte en el municipio.

Villanueva de la Cañada forma parte de la [Fase VI de la Red Europea de Ciudades Saludables de la Organización Mundial de la Salud](#) (OMS) y a la [Red Española de Ciudades Saludables de la Federación Española de Municipios y Provincias](#).